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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０２０ 第 １２６ 号   
 

  

 

 

 

 

 

 

ニュースレターをご覧いただきあり

がとうございます。長坂利昭です。  

 

 ２０２０年。いよいよやって来たオリ

ンピックイヤーです。メインスタジアム

となる新国立競技場も完成しましたね。 

 

一部では、スタジアムの不評の声が出

ていたり、マラソンの開催地が札幌へと

変更になったり・・・相変わらずゴタゴ

タが続いておりますが、何とか無事に開

催されて欲しいなと願うばかりです。  

 

ちなみにですが・・・毎年夏に妻の実

家がある北海道に帰省している私の体

感から言わせていただければ・・・ここ

数年の札幌は、東京の暑さと大して変わ

りません！今後、夏季五輪の開催時期自

体を見直すべき段階に来ていると、個人

的には思っているのですが・・・。 

 

話しは替わりますが・・・私、１１月

末に椎間板ヘルニアになりまして・・・。  

 

最初は「ちょっと腰が痛いなぁ」くら

いだったんですが、あっという間に右臀

部からふくらはぎにかけて痛みが広が

り、足を引きずり歩くのは勿論のこと、

立ち座りの動作、寝返りすらもしんどく

なり・・・。 

 

整形外科へ行き、ＭＲＩを撮ってみる

と、飛び出た椎間板が見事に神経を圧

迫！座骨神経痛のような症状が続いて

おります。 
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人生初のブロック注射も経験致しま

した。「ブロック注射」ご存じですか？  

 

患部の治療と痛みの緩和を目的にす

るのですが、患部が患部なだけに・・・

四つん這いのような体勢でお尻を出し、

尾骨あたりに「ブスッ！」とされます。

注射針の痛みは勿論ですが、薬が体内に

入ってくる時の痛みと感覚の嫌なこと

嫌なこと。 

 

そんなこんなで、先月は年末という忙

しい時期にもかかわらず、現場作業を休

まざるを得なくなり、当店スタッフには

とても迷惑を掛けてしまいました。  

 

ひと頃よりは、だいぶ回復しましたが、

まだ万全とはいかない状態ですので、引

き続き、治療をしながら、当面は営業業

務の仕事に専念して参ります。  

 

本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

こんにちは！金子久嗣です。  

 

 お客様から「お隣さんに屋根が割れて

いるよ。欠けているよ。と言われたんで

すが大丈夫でしょうか？」とご質問を受

けることがよくあります。  

 

 

 

 

 

 

 この写真のような状態をご覧になっ

てお話かと思います。屋根材の角が割れ

ている、欠けている状態ですが、この程

度の損傷でしたら、屋根としての役割は

しっかりと果たしており、一番気になる

「雨漏り」の心配もありません。  

  

 というのも、スレート屋根・コロニア

ル屋根は、３分の１～半分ほどを重ねな

がら貼り付けていきます。ですから、角

が割れてしまっても、下の屋根材が損傷

していなければ問題ないのです。  

 

 

（ケイミュー株式会社の資料より抜粋） 
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 仮に、重なり合った屋根材が２枚とも

に損傷があった場合でも、その下には防

水のシートが貼られています。  

 

とは言え、屋根材が割れた状態では、

見栄えが悪いですし、屋根材の劣化もよ

り進行してしまいます。大きく割れてい

る場合は、強風の際に破片が飛んで別の

場所に損傷を与える可能性があります

し・・・。 

 

 塗装を施せば、割れてしまった小口の

部分を保護することが出来ます。また、

破片も残っているようでしたら、見た目

も元に戻すことが可能です。  

 

 ご心配、ご不安な点がございましたら、

どうぞ当店へご連絡ください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは！髙野健次です。 

 

今年のお正月休みは、子供が出来て初

めての家族３人で１泊２日栃木県へ旅

行に行ってきました。 

有名な宇都宮餃子を食べ、佐野ラーメ

ンも美味しく頂きました。おすすめで

す！ 

 

 那須どうぶつ王国にも行き、数少ない

希少なマヌルネコを見ながら楽しみま

した。 

 

お正月はゆっくり家族と過ごし、初詣

と新江ノ島水族館へ行き、楽しいお正月

を過ごせました。 

 

 

 

ニュースレターをご覧いただきあり

がとうございます。上神谷（かみかべや）

裕治です。 

 

２０２０年もどうぞよろしくおねが

いします！ 

 

今回のお正月ですが、あまり「お正月

が感じ」はしていなく・・・。妻も大晦

日や正月３、４日なども仕事でしたので、

本当にお正月と感じたのは元旦と２日

だけでした・・・。 
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■今年の目標は・・・？  

 

 私が三商事を受け継いでから昨年末

で丸４年・・・２０２０年からは５年目

がスタートします。  

 

 あらたな仲間の高野も加わり、現場も

パワーアップしますし、長坂も営業専従

となりますので、より細かなお客様対応

を目指して行けることでしょう。  

 

 今年、私の目標はこのニュースレター

を「１０００名様」に読んでいただくこ

とです。  

 

現在（１月１４日時点）で５０７名様

に読んでいただいております。  

 

２００３年９月から配布をスタート

して１７年目になりますが、本当にこれ

だけの方にお読みいただいて、嬉しいで

す。ありがとうございます。  

 

このニュースレターを読んでいただ

いた方が、当店を知って塗り替えの良さ

や楽しさ、きれいになったお家の「再新

築感」をあじわっていただくことができ

れば、本当に嬉しいです。  

 

 でも、まずはその前に塗り替えについ

てのこと・・・いろいろと知っていただ

きたい！というのがこのニュースレタ

ーの位置づけです。  

 

 どうぞお気軽に、お時間のあるときに

でも読んでいただければ・・・と思って

います。今年もこのニュースレターを、

また三商事をどうぞよろしくお願いし

ます。 

 

それとツイッターをされている方は

いらっしゃいますか？私も長らく放置

していましたが元旦より再開しました。 

 

日々の仕事のこと、ブログの記事更新

のことなど、毎日つぶやいていきますの

で是非ご覧ください。→＠kamikabeya 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～  

 

発行者   地元の塗装店  『三商事』  

  上神谷裕治（かみかべや  ゆうじ）  

記事   上神谷裕治、長坂利昭、金子久嗣  髙野健次  

住所    府中市紅葉丘１－１－１５  

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２  

または   ０９０－１５０４－８８３３  

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://sanshouzi.net/ 

 http://sansyouzi.seesaa.net/ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～
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